



RESEARCH | INSTITUT DE  
INSTITUTE | RECHERCHE

The Ottawa Hospital

## *CLINICAL RESEARCH INSPIRE AWARDS*



### **Celebrate those who inspire you!**

Is there a manager or colleague in clinical research who inspires you? Someone who brings the core values of The Ottawa Hospital to life in their research role?

### **Nominate them for a Clinical Research Inspire Award!**

The Ottawa Hospital Clinical Research Inspire Awards program has been developed to recognize clinical research personnel who surpass expectations and lead by example. We are welcoming nominations in two categories; Outstanding Clinical Research Manager and Outstanding Clinical Research Personnel.

### **As a nominator, you will be asked to provide:**

- Examples of how the nominee lives each value and surpasses expectations
- Reasons you feel this colleague deserves a Clinical Research Inspire Award
- Name and contact of one staff member and one investigator who support your nomination

### **One winner will be named in the Outstanding Clinical Research Manager category and two winners will be named in the Outstanding Clinical Research Personnel category.**

The selection committee will be looking for individuals who:

1. Live the core values of TOH —compassion, respect for individuals, team work and commitment to quality.
2. Act as role models while fostering a respectful, professional work environment.

### **Célébrez les gens qui vous inspirent!**

Vous connaissez un directeur ou un collègue en recherche clinique qui vous inspire? Quelqu'un qui sait transmettre toutes les valeurs fondamentales de L'Hôpital d'Ottawa à son travail de recherche?

Soumettez leur candidature pour le Prix Inspire en recherche clinique!

Les prix de mérite Inspire en recherche clinique de L'Hôpital d'Ottawa ont été développés en vue de reconnaître les membres du personnel de recherche clinique qui dépassent toutes les attentes et qui montrent la voie par l'exemple. Nous acceptons actuellement les mises en candidature au sein des deux catégories suivantes :

Directeur de la recherche clinique exceptionnel, et Membre du personnel de la recherche clinique exceptionnel.

### **À titre de personne proposant un candidat, on vous invitera à :**

- Fournir des exemples qui montrent comment le candidat transmet chacune des valeurs et surpasse les attentes
- Fournir des raisons pour lesquelles ce collègue mérite de recevoir un Prix Inspire en recherche clinique
- Fournir le nom et les coordonnées d'un membre du personnel et d'un chercheur qui appuient votre mise en candidature

### **Un gagnant sera nommé lauréat pour la catégorie « Directeur de la recherche clinique exceptionnel », et deux gagnants pour la catégorie « Membre du personnel de la recherche clinique exceptionnel ».**

Le comité de sélection sélectionnera des personnes qui :

Savent transmettre les valeurs fondamentales de L'Hôpital d'Ottawa – compassion, respect de la



RESEARCH | INSTITUT DE  
INSTITUTE | RECHERCHE

The Ottawa Hospital

## CLINICAL RESEARCH INSPIRE AWARDS



3. Strive to ensure ethical conduct and regulatory compliance as applicable to their studies/trials. Where applicable they work with our industry partners and TOH departments to efficiently launch trials/studies at TOH.
4. Actively participate in continuing clinical research education opportunities or promote these opportunities to their staff and/or colleagues.

**Nomination forms are due September 23, 2016. Award recipients will be announced on October, 21 during Clinical Research Week Celebrations.**

### Nomination Instructions:

Please fill out the following questions to nominate your candidate for the 2016 Research Inspire Awards. The word limit for the open question is 500 words.

You must complete all of the questions below in order to submit your application. Nominations will be evaluated by an independent committee who will determine the winners in each category.

To submit your nomination please email to:  
[clinicalresearchadmin@ohri.ca](mailto:clinicalresearchadmin@ohri.ca)

*“Success isn’t just about what you accomplish in your life. It’s about what you inspire others to do.”*

*-Unknown*

2. Servent de modèles tout en favorisant un milieu de travail respectueux et professionnel.
3. S’engagent à respecter les règles de déontologie et les exigences en matière de réglementation applicables à leurs études/essais. Le cas échéant, ils collaborent avec nos partenaires de l’industrie et les départements de L’Hôpital d’Ottawa dans le but de lancer de manière efficace les essais/études à L’Hôpital d’Ottawa.
4. Participent activement aux possibilités de formation continue en recherche clinique ou promeuvent ces possibilités au sein des membres de leur personnel ou de leurs collègues.

**Les formulaires de mise en candidature doivent être remis au plus tard le 23 septembre 2016. Les lauréats seront annoncés le 21 octobre, dans le cadre de la semaine de célébrations de la recherche clinique.**

### Directives pour la mise en candidature :

Prière de répondre aux questions qui suivent afin de soumettre vos mises en candidature pour les prix de mérite Inspire 2016 en recherche clinique. Veuillez vous limiter à 500 mots ou moins pour la question à réponse libre.

Vous devez répondre à toutes les questions ci-dessous afin de soumettre votre mise en candidature. Les mises en candidature seront évaluées par un comité indépendant qui déterminera les lauréats pour chacune des catégories.

Pour soumettre votre mise en candidature, veuillez transmettre le tout à :  
[clinicalresearchadmin@ohri.ca](mailto:clinicalresearchadmin@ohri.ca)

*« Le succès ne relève pas simplement de ce que vous accomplissez dans la vie, mais de l’inspiration que vous nourrissez chez autrui. » -Anonyme*



RESEARCH | INSTITUT DE  
INSTITUTE | RECHERCHE

The Ottawa Hospital

# CLINICAL RESEARCH INSPIRE AWARDS



Please select the category in which you wish to submit your nomination:

Veillez sélectionner la catégorie dans laquelle vous souhaitez soumettre votre mise en candidature:

- Outstanding Clinical Research Manager/Directeur de la recherche clinique exceptionnel  
 Outstanding Clinical Research Personnel/Membre du personnel de la recherche clinique exceptionnel

**About Nominator:**

**Renseignements sur la personne qui propose la mise en candidature**

Name/Nom \_\_\_\_\_ Position Title/Titre \_\_\_\_\_

Department or Program/Département ou programme \_\_\_\_\_

Campus \_\_\_\_\_ Ext. Number/Numéro de poste \_\_\_\_\_

**Nominee Information:**

**Renseignements sur la personne mise en candidature**

Name/Nom \_\_\_\_\_ Position Title/Titre \_\_\_\_\_

Department or Program/Département ou programme \_\_\_\_\_

Campus \_\_\_\_\_ Ext. Number/Numéro de poste \_\_\_\_\_

Name of Immediate Supervisor/Nom du superviseur immédiate \_\_\_\_\_

**Supporting Nominator/Personne qui appuie la mise en candidature**

Name/Nom \_\_\_\_\_ Position Title/Titre \_\_\_\_\_

Ext. Number/Numéro de poste \_\_\_\_\_

**Supporting Investigator/Chercheur qui appuie la mise en candidature**

Name/Nom \_\_\_\_\_ Position Title/Titre \_\_\_\_\_

Ext. Number/Numéro de poste \_\_\_\_\_ Signature \_\_\_\_\_



The Ottawa Hospital

# CLINICAL RESEARCH INSPIRE AWARDS



RESEARCH | INSTITUT DE  
INSTITUTE | RECHERCHE

**Provide a detailed explanation of why this individual should receive the award (500 word maximum).**

**Veuillez fournir une explication détaillée des raisons pour lesquelles cette personne mérite de recevoir ce prix (maximum 500 mots)**

Please include sufficient details to allow selection committee members to make an informed decision.

Veuillez fournir suffisamment de détails pour permettre aux membres du comité de sélection de prendre une décision éclairée.

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

**Provide examples of the nominee living the following values (refer to the selection criteria to help you complete this portion).**

**Donnez des exemples précis pour chacun des attributs ci-dessous (consultez les critères de sélection pour mieux répondre à cette question).**

- Respect for the individual/Respect de la personne
- Compassion/Compassion
- Working together/Collaboration
- Quality/Qualité

**(500 word maximum/maximum 500 mots)**

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---